

Judoca francés Teddy Riner mantiene su mira en el oro olímpico de Tokio



La Habana, 2 May (PL) La meta de la medalla de oro en los Juegos Olímpicos de Tokio-2021 mantiene la motivación en las difíciles circunstancias impuestas por la Covid-19, aseguró el multicampeón francés de judo Teddy Riner.

Considerado una leyenda del deporte, con sus dos títulos olímpicos y 10 mundiales en más de 100 kilogramos, el atleta de 31 años recién cumplidos reconoció que la postergación de la cita estival en la capital japonesa representa un desafío adicional.

“Será todavía más difícil, un año más implica horas de entrenamiento, pero ya estamos adaptados y tenemos un objetivo, la medalla de oro”, subrayó el nacido en Guadalupe en una entrevista concedida a la cadena Franceinfo.

De acuerdo con Riner, tiene noticias de la Federación Internacional de Judo de que habrá que empezar de cero para conseguir el boleto a Tokio-2021, con torneos clasificatorios.

Cuando llegue el momento de competir, estaré allí, muy atento a las normas de

seguridad sanitaria, dijo el monarca bajo los cinco aros en Londres-2012 y Río-2016, quien aspira a igualar las tres coronas olímpicas del japonés Tadahiro Nomura.

El deportista insistió en la buena decisión de trasladar el magno evento para el año próximo, porque la prioridad ahora es seguir confinados y vencer al virus.

“Los Juegos Olímpicos, el deporte, esa es mi vida, pero ahora toca esperar un año. El tiempo que las autoridades tomen en solucionar este problema”, subrayó.

Riner se convirtió en noticia en febrero pasado con su derrota durante el Grand Slam de París ante el casi desconocido japonés Kokoro Kageura, la cual puso fin a una racha de más de nueve años invicto, con 154 victorias en fila incluidas.

“Ese revés me molestó, pero en el buen sentido de la palabra; después de todo es mejor que me pasara aquí y no en Tokio”, confesó recientemente el estelar judoca.

Al respecto, precisó que la caída ante su público lo hizo despertar y descubrir que le faltó agresividad, “porque lo importante tras un fracaso es comprender qué paso y retomar el trabajo”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/221532-judoca-frances-teddy-riner-mantiene-su-mira-en-el-oro-olimpico-de-tokio>



Radio Habana Cuba